

## PRESSEINFORMATION

### Fit Reisen Group trauert um aytour-Mitarbeiter Dirk Schäfer

**Frankfurt, 26. November 2021.** Der langjährige aytour-Mitarbeiter Dirk Schäfer ist am vergangenen Dienstag überraschend während eines Urlaubs in Sri Lanka gestorben.

Schäfer wurde 60 Jahre alt und war über 20 Jahre ein wichtiger Teil des Ayurvedareisespezialisten aytour, ein Mitglied der Fit Reisen Group. Durch seine fortlaufende Tätigkeit in der Reisebranche war der Vollblut-Touristiker gut vernetzt und bereicherte seine Kollegen mit viel Expertise und Engagement. Vielen Branchenkollegen ist er noch immer aus seiner Zeit als Verkaufsleiter der Kuwait Airways bekannt. Dem Inselstaat Sri Lanka und der Heillehre Ayurveda fühlte sich der Münchner besonders verbunden. Maßgeblich verantwortete er den Ausbau von Ayurvedakurreisen, dessen wachsende Bekanntheit und den Verkauf. Während des Lockdowns setzte er sich stets für eine Perspektive der im Tourismus beschäftigten Sri-Lanker ein.

„Dirk hat mit so viel Leidenschaft und Wissen unser Geschäft mit Ayurvedareisen geprägt. Sri Lanka war sein geliebter Ort, den er mit seinem ganzen Herzen und voller Kraft unterstützt hat. Wir sind unfassbar traurig und können das Geschehene noch immer nicht begreifen. In Gedanken sind wir bei Dirk, seiner Familie und Freunden, ihnen gilt unser tiefstes Mitgefühl“, sagt Dr. Nils Asmussen, Geschäftsführer der Fit Reisen Group.

#### Über die Fit Reisen Group

Die Fit Reisen Group mit Sitz in Frankfurt am Main, Hamburg, Leipzig und München ist die Nr. 1 für Gesundheits- und Wellnessreisen. Seit über 40 Jahren steht das Unternehmen für die Kombination aus gesundem Urlaub und attraktiven Schönheits-, Entspannungs- und Freizeitangeboten. Neben Fit Reisen gehören auch die internationale Marke SpaDreams, das Online-Portal kurz-mal-weg.de, Yoga Escapes, Aytour, Lotus Travel und das Reisegutschein-Portal Tripz zur Unternehmensgruppe. Heute bietet der Spezialist über 10.000 unterschiedliche Kur-, Gesundheits-, Beauty-, Ayurveda-, Yoga-, Detox- und Wellness-Arrangements an. Das Portfolio umfasst 1.500 Hotels und 400 Destinationen in 50 Ländern. Bereits mehrfach wurden das vielfältige Angebot, die langjährige Expertise und der individuelle Service ausgezeichnet: In 2014 als „Innovativster Veranstalter im Gesundheitstourismus“, in 2016 mit dem „Typo3 Website of the Year Award“ sowie „Typo3 Tourism Award“, zuletzt von n-tv in 2017, 2018 und 2019 als „Deutschlands bestes Online-Portal Wellnessreisen“ und 2020 und 2021 vom Technikmagazin CHIP als einer der „besten Onlinereiseshops“. Fit Reisen ist Mitglied des

Tourismusverbands Pacific Asia Travel Association (PATA) sowie der Arbeitsgemeinschaft Europäischer Reiseunternehmen (AER).

#### **Über aytour**

Seit 1996 bietet aytour Reisen in Kombination mit Ayurveda-Kuren an. Im Juni 2017 wurde aytour ein neues Mitglied der Fit Reisen Group, dem Experten für Gesundheits- und Wellnessreisen aus Frankfurt. Das von Uwe Endres gegründete Unternehmen mit Sitz in München hat sich auf diesem Gebiet als kompetenter Spezialreiseveranstalter etabliert. Der Schwerpunkt des Portfolios liegt auf professionellen, authentischen und medizinischen Ayurveda-Kuren in den Ursprungsländern Sri Lanka und Indien. Eine langjährige Partnerschaft mit den Leistungsträgern gewährleistet eine hohe Produktqualität. Kunden schätzen darüber hinaus die kompetente Beratung und den umfassenden, individuellen Service.

Bilder und Grafiken stehen uns zu dieser Pressemitteilung nicht zur Verfügung. Bildmaterial zu Katalogen, Hotels und diversen Themen sowie Firmenlogo und Fotos der Geschäftsführung finden Sie unter: [www.fitreisen.de/group/de/presse](http://www.fitreisen.de/group/de/presse).